

# Mise en place d'une nouvelle région Google Cloud Platform à Zurich

*Par Urs Hölzle, SVP Technical Infrastructure*

Réputée pour ses produits pharmaceutiques, son secteur industriel et son système bancaire, la Suisse jouit également d'une position centrale en Europe. Elle représente donc un emplacement très intéressant pour l'implantation de services cloud. Aujourd'hui, nous sommes heureux de vous annoncer la mise en place d'une région Google Cloud Platform (GCP) à Zurich. Elle permettra aux entreprises de concevoir plus facilement des applications à la fois performantes et hautement disponibles.



En comptant nos régions déjà en service en Allemagne, en Belgique, aux Pays-Bas et au Royaume-Uni, sans oublier celle qui doit être établie prochainement en Finlande, Zurich représente notre sixième région en Europe. Cette nouvelle infrastructure porte le nombre total de nos régions existantes et futures à 20, et ce n'est que le début !

L'ouverture de la région de Zurich est prévue pour le premier semestre 2019. Les clients situés en Suisse pourront profiter d'une latence plus faible pour leurs charges de travail et données

basées dans le cloud, et bénéficier d'une haute disponibilité grâce aux trois zones qui composent cette région, conçues pour assurer une protection contre les interruptions de service.

Nous sommes impatients de pouvoir vous proposer cette nouvelle région GCP et de découvrir ce que vous créez à l'aide de notre plate-forme. Pour rester informé des derniers services supplémentaires disponibles et des nouvelles régions mises en place, accédez à notre page sur [les régions et les zones GCP](#). [Contactez-nous](#) si vous souhaitez bénéficier d'un accès anticipé à de nouvelles régions ou nous donner votre avis sur les prochaines infrastructures à ouvrir en priorité.